
パートナーズ会員へのアンケート結果 （有効回答数 136） 
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● パートナーズの活動への感想やご意見を聞かせてください。【登録者】 

（※プライバシーに配慮して、文中の表現を一部修正・削除しています。） 

⬧ 活動に参加したら、進路などで共通点のある方たちと知り合いになれました。家庭では食事の時などに神奈

総の話題が上がります。中学生の時より会話が増えました。 

⬧ 大切な役目を担っていると誇りに思っています。  

⬧ 参加者の裁量に任されていて、押し付けや悪い意味での「平等な作業量」のようなこともなく、神奈総のパ

ートナーズは本当の意味でのボランティアですばらしいと感じました。  

⬧ 今まで PTA のイメージにあった、やらされている感が全くなく、みなさん楽しみながら、やりがいを感じ

てやっていらっしゃるのが印象的でした。  

⬧ 自分の空いている時間で無理なく参加でき、雰囲気も良いので、入って良かったと思います。  

⬧ パートナーズ活動は画期的です。今後も、良いところを大事にしつつ、改善すべき事項に切り込んでいく姿

勢も大事にしてほしいし、していきたいです。  

⬧ 大変なこともあったけど、なかなか他の学校では味わえない経験ができた。自分の子供でなくても前途ある

素晴らしい子供たちを身近で応援できることも、とても良かった。こんな学校に私も通いたかった。  

⬧ それぞれの国際交流などを聞けて楽しいです。  

⬧ 面白い活動だと思っています  

⬧ 仲間から学校や他の生徒の情報を聞くことができ、自分も学校と無理なく関わっている感があります。 

⬧ 新しい世界へ突入しました！  

⬧ 楽しませていただいています。ありがとうございます。  

⬧ みんな楽しみながら参加しているので活気があっていいなと思う  

⬧ 着物を着る機会ができて、仲間も増えて良かったです。  

⬧ 大人のクラブ活動。この歳になって新しい友達ができるのは貴重な経験。  

⬧ 活動的な方々が多いので、刺激を受けています。参加して良かったと思っています。  

⬧ 作業をしながら自然と会話が始まり、学校生活での気になることを聞けるので、毎回何か収穫があります。 

⬧ 趣味の場としてだけでなく、親同士の情報交換の場にもなり、会員になって本当に良かったと感じています。 

⬧ 同期の保護者の方々と顔見知りになれて心強いです。高校ともなると保護者の方と知り合うことがほとんど

ないので。  

⬧ 月一回の活動である。準備が必要ない。縛りがない。見所ポイントの解説がある。上映会後のランチ兼感想

会(半分世間話)が楽しく。色んな刺激を得ることが出来る。  

⬧ 当日の参加有無が簡素化されていて、負担が少ないのが助かる  

⬧ ライフスタイルや性格に合わせて、ゆるく関わるも、がっつり活躍するも自由な感じがいい。自分は海外体

験もなく英語も出来ないのに、子どもが神奈総に入ったおかげで知らない世界を見せて貰えたと思う。 

⬧ 主体となって活動している方は、かなり労力をかけているが楽しそうに活動しているので頭が下がります。 

⬧ 子供に必要な海外交流などの情報が聞けてとても助かります。  

⬧ 仲間ができたという喜びと、子供と共に学校行事に参加できて楽しいです！  

⬧ 自分では見ない映画を専門家の解説を聞いて見られるのがいいと思います。  

⬧ 映画について深く解説していただけるのがよかった。  



⬧ 嬉し楽し美味しい。いろんなジャンルの方とのテーブルトークは興味深い。  

⬧ 仕事が忙しくなり、できる範囲で参加させていただいています。  

⬧ 様々なお料理か楽しめ、お子さんの様子を伺えて有り難いです。  

⬧ 面白い人達が沢山いました。神奈総ならではの活動と思います。  

⬧ 本部さんは大変だなぁと思いました。いつもいろいろありがとうございます。  

⬧ ボランティアファミリーは OBOG も参加できるところがいい。OBOG が中心になってしまってはいけな

いと思いますが、先輩たちの知識を共有できるところは素晴らしい。  

⬧ 最近はあまり参加できていませんが、色んなお料理を見て食べられるのが楽しいです。  

⬧ ちょっとしたブュッフェよりも豪華。毎回、これはと思ったものをウチで作ります。勉強になります。 

⬧ 大変そうだけど短期間集中だし、それ以上の恩恵を受けているので頑張りたい。  

⬧ 皆さんの知識に驚いています。 

⬧ 新しいレシピを教えていただき、活動そのものは楽しいです。活動日が他の活動と重なっているのが残念。 

⬧ 癒しの団体ですが、翔鷗祭の前になると、少し活動回数が増えてしんどいです。  

⬧ 夏、エアコンがないのがキツイです。年次部の方々には大変お世話になり感謝いたします。  

⬧ まだ何がなんだかよくわからないので、時間を追って理解していこうと思います。  

⬧ 多少の大変さも関われる(楽しい)ことの代償かな(笑)  

⬧ 23期、24期のメンバーが少ないため、来年以降の活動が継続できるか心配です。  

⬧ 有意義だとは思います。ただ、それぞれの熱量が違うので、調整は大変だと思います。  

⬧ 入り込みやすい雰囲気を作っていると思いますが、身内で楽しんでいる感もあり、その場にいる人たちには

もっと誘い込んであげる気遣いがあってもいいかも。  

⬧ 思っていた以上に忙しく、参加できないこともあって他の方に申し訳なく思っています。  

⬧ 一度加入したら、退会出来ない雰囲気があり辛い  

⬧ 生徒の写真が載せられない等の成約も多く、魅力あるホームページにするのは難しい。 

⬧ 結構やることが多くて 3年で引き継いでいくのは大変そうだ。個性や特技・専門知識のある人やいいカメラ

を持っている人がいたりして面白い。  

⬧ 入部当初は、専門用語が飛び交い自分には難しいのではと感じたが、仲間たちがサポートしてくれたり、ざ

っくばらんの完成に関われたという充実感もあり、段々面白くなっていった。子どもとの会話のきっかけに

もなり、通常は保護者が見られない場所にも取材で入り、子どもたちと同じ感動を共有できることもあり、

今は本当に楽しんでいる。アフターの反省会(と称するただの飲み会)も楽しい！パートナーズに入ろうか迷

っている方は、取り敢えず入ってみると、思っていたのとは全然違う景色が見えるかも。 

 

  



● パートナーズの活動への意見やご提案などがあれば、お聞かせください。【未登録者】 

（※プライバシーに配慮して、文中の表現を一部修正・削除しています。） 

⬧ 贅沢ですが、もう少し活動の種類があるといいなぁと思いました。 

⬧ 子どもが中学生の時まではずっと PTA 役員をやっていたが、仕事の都合で参加できなくなってしまい、大

変残念でした。神奈総のパートナーズは卒業しても飲みに行ったりするほど仲良くなって、親の部活みたい

だと聞きましたので、皆さんが羨ましいです。大変な事もおありかと思いますが宜しくお願い致します。 

⬧ 卒業してしまってからでもいつでも入れるようだとうれしいです。 

⬧ とても楽しそうなので行ってみたいですが、土曜日は仕事ですので行けることはないと思う。 

⬧ 1 年次の登録会を逃したら、それ以降入りにくい。年度通してではなく、スポット的に参加できる機会があ

ればと思いました。 

⬧ 有志でこれだけ大きな組織、かつ楽しそうに活動されている PTA はなかなかないと思う。「子どものため」

っていうより「自分たちがやりたいからやっている」という保護者の会は、外から見ていても気持ちいいな

ぁと思っています。 

⬧ 年次部、広報他、皆さまの活動を頼もしく思い、また企画を楽しみにしています。自身は登録をしておりま

せんが、仕事の都合がつく限りは企画に参加させて頂いております。これからもよろしくお願いいたします。 

⬧ 熱心にやっておられる方々を羨ましく拝見しています。仕事の都合で、なかなか学校行事に参加できず、残

念です。また子どもがパートナーズ関連の配布物を全ては見せてくれていないようで、なかなか難しいです。

でも、たまたま行けた授業参観では子どもと仲良くしていただいているという生徒さんのお母さまからお声

をかけていただき感謝しています。パートナーズの連絡網というのはマチコミだけ？いろんな行事のお知ら

せを直接いただけると嬉しいです。よろしくお願い申し上げます。 

⬧ 入る前にもっと見学や詳しい説明を聞ける機会があるといいと思います。 

⬧ 活動に参加出来ず、申し訳なく思っています。平日に、月に１～２回などの参加でお仲間に入れていただけ

るものがありましたら、検討したいです。 

⬧ 懇談会などに出席すると、参加している人としていない人の距離が開いてしまっているように感じます。 

⬧ 皆さん、生き生きと活動していて良いなーと思います。 

 

 

 


